

BERITA TERBARU

Peringati Hari Jadi Polwan ke -76, Polwan Polres Pamekasan Donor Darah di PMI

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 22, 2024 - 14:08



PAMEKASAN - Dalam rangka memperingati Hari Jadi Polisi Wanita (Polwan) yang ke-76, Polres Pamekasan melaksanakan kegiatan donor darah di PMI, Jl. Raya Panglur Pamekasan, Rabu(21/8/2024)

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan melalui Kasihumas AKP Sri Sugiarto, menyampaikan bahwa kegiatan donor darah ini merupakan bagian dari wujud kepedulian Polres Pamekasan terhadap masyarakat yang membutuhkan

bantuan darah.

Kasihumas juga mengatakan kegiatan ini adalah bentuk nyata pengabdian Polwan kepada masyarakat, tidak hanya dalam hal penegakan hukum tetapi juga dalam upaya kemanusiaan.

"Donor darah ini merupakan aksi sosial yang kami lakukan untuk membantu sesama, terutama bagi mereka yang membutuhkan darah di rumah sakit," tambah AKP Sri.

Kegiatan donor darah ini bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Pamekasan, Polwan Polres Pamekasan mendatangi PMI Pamekasan untuk melakukan proses pengambilan darah.

"Dipimpin AKBP Hj. Siti Maryatun, anggota Polwan Polres Pamekasan bersama sama datang ke kantor PMI Pamekasan untuk diambil darahnya," imbuh Kasihumas.

Semua Polwan yang mengikuti donor darah sebelumnya menjalani pemeriksaan kesehatan untuk memastikan kelayakan sebagai pendonor.

Tercatat puluhan anggota Polwan yang secara sukarela mendonorkan darah mereka untuk membantu memenuhi kebutuhan darah di wilayah Pamekasan.

Sementara itu Kabag SDM Polres Pamekasan AKBP Hj. Siti Maryatun, S.H., Perwira Polwan di Polres Pamekasan mengaku senang bisa turut serta dalam kegiatan ini.

"Ini adalah bentuk pengabdian kami kepada masyarakat, dan saya merasa bangga bisa ikut serta dalam kegiatan donor darah ini, terutama di momen spesial peringatan Hari Jadi Polwan," ucap AKBP Hj. Siti Maryatun.

Kegiatan ini diharapkan dapat membantu mencukupi kebutuhan darah, khususnya bagi pasien yang membutuhkan transfusi darah.

Dengan terselenggaranya kegiatan ini, Polres Pamekasan berharap dapat terus berperan aktif dalam berbagai aksi sosial yang bermanfaat bagi masyarakat, serta mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat melalui kegiatan-kegiatan yang positif. (*)